

Jukebox Arche, design Alexane Berne



Avec l'Arche, Alexane Berne a imaginé pour l'Atelier Orphéau une collection aux lignes naturelles et familières : un dialogue entre culture et musique, une synthèse entre maîtrise géométrique et formes organiques pour des pièces réalisées en matériaux nobles et de façon artisanale.

https://www.youtube.com/watch?time_continue=2&v=Z0Tg8y0pNBE&feature=emb_title

Multidisciplinaire, Alexane Berne est une designer non-industrielle diplômée de l'école de direction artistique et d'architecture intérieure de Penninghen à Paris.

Pour ses projets d'architecture intérieure comme en matière de design, elle associe les méthodes artisanales et les savoir-faire contemporains au service d'une scénographie. Le mélange des couleurs et des matières fait de chaque projet une expérience sonore unique.



Impressionnante par son travail des matériaux dans sa collection Piscine qu'elle a présenté à la Paris Design Week 2020, Alexane Berne vous apporte en 2021 sa vision du Jukebox Orphéau.



La machine automate, protégée derrière son bloc transparent et arrondi, intègre les nouveaux modèles de l'Atelier Orphéau, avec le mode continu et aléatoire pour vos 20 vinyles.

Diffusé par l'Arche elle-même, votre musique, qu'elle provienne de vos vinyles ou de toute autre source audio profite d'une diffusion multidirectionnelle et chaude à travers le bois. Les enceintes Amina, invisibles, vous garantissent une stéréo amplifiée par les derniers modèles d'amplification Yamaha Music.

***Garantis contractuellement 2 ans avec extension possible à 5 ans, compter 6 semaines à sortie d'usine pour une fabrication personnalisée.

